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1. Прежде чем Он, Царь царей и Господь господствующих, сможет вернуться на
облаках небесных, должно произойти завершение брака между Христом и Его
Церковью.

Глава VII. Пророчество о браке, сегодня

Завершение брака
1. Другими словами, прежде чем наступит конец испытательного срока Бог
должен иметь церковь на этой земле: «...не имеющую пятна, или порока, или
чего-либо подобного» (Ефесянам 5:27)

2. Должно быть покончено со всяким грехом в каждом из членов этой церкви
навеки, и вечная праведность должна быть в каждом из членов, иначе они не
смогут выдержат время бедствий Иакова, которое следует за окончанием
испытательного срока и предшествует второму пришествию Христа. А если
они потерпят неудачу и окажутся там, где сатана то он:

• «...мог бы стереть их с лица земли, и его триумф был бы полным» (ВБ, 618)

• «Дело каждого человека было решено:жить ему или умереть. Пока Иисус
служил во святилище, шел суд сначала над умершими, а затем над
живыми праведниками. Христос принял Царство, искупив Свой народ и
изгладив его грехи…



… Подданные Царства Христова были определены, брак Агнца состоялся. И
Царство и величие царственное во всей поднебесной дано было Иисусу и
наследникам спасения. Теперь Иисусу надлежало царствовать как Царю
царей и Господу господствующих» (РП 280).

3. В достижении этого состояния безупречного совершенства Бог несет
основную ответственность, но Он не может выполнить Свою часть, если
человеческая сторона не использует данную им силу Божью для достижения
результата со своей стороны. Мы можем быть уверены в том, что со стороны
Бога нет ни провала, ни задержки. Если эти проблемы заявляют о себе, а они,
несомненно были, то вина полностью лежит на нас.

4. Все силы и ресурсы небес направлены на завершение этого брака. До сих пор
его достижение не было успешно достигнуто, и по этой причине время
затягивается. Но ничто в этой неудаче не может быть поставлено в вину
Господу, ибо все небесное обеспечение было более чем надлежаще восполнено.

5. Эта истина неоднократно подчеркивается на протяжении всего пророчества.
Во-первых, нам сказано, что Царь устроил брак для Своего Сына. Это означает,
что Он не просто намеревался совершить его, или что Он сделал хорошее
начало, не доведя дело до конца но что Он действительно совершил
брак. И поэтому Он мог с уверенностью сказать «4 Все готово! Приходите на
свадьбу!» (анг. перевод Матфея 22)



6. Внимательное прочтение пророчества показывает, что задержка была
вызвана не какой-либо неготовностью или медлительностью со стороны
Господа, но упорным отказом Его народа прийти по Его приглашению.
«Прийти» в данном случае - это не физический поход в определенное
географическое место, но работа по подготовке души, связанная с удалением
греха из жизни. Грех в жизни - это элемент, который удерживает две
стороны в браке отдельно друг от друга. В этом разделении Он идет
отдельно от нас, а мы идем отдельно от Него.

7. Но, как уже говорилось, Божье дело не может быть завершено и Христос не
может вернуться без того, чтобы сначала не произошло завершение брака
через полное совершенствование верующих в Иисуса.



1. Все было готово, когда Иисус служил на земле, и Господь сказал им об этом,
но иудеи отказались прийти, несмотря на их искренние заявления о том, что
они являются единственным избранным народом.

Историческое резюме

2. Господь, сделав все, что мог, чтобы восстановить отношения между Своим
народом и Собой, затем дал возможность членам ранней христианской церкви,
но и они тоже не смогли собрать гостей и прийти на бракосочетание. Вместо
этого, они уходили все дальше и дальше от своего божественного
Руководителя, пока глубокая тьма великого вавилонского отступничества не
охватила и не заключила их в темницу.

3. Так закончилась благородная и достойная похвал попытка Бога совершить
брак между человечеством и Божественностью в это конкретное время
истории. Это не оставило Ему другого выбора как терпеливо ждать, пока не
наступит новый день.

4. Этот драгоценный новый день не мог быть установлен до тех пор, пока
власть папства не будет сломлена, ибо только с народом, свободным от
рабства греха, можно заключить брак и окончательно его оформить. Поэтому
необходимо ясно видеть, что не может быть никакого завершения брака во
время долгого плена темных веков.



5. Поэтому Бог с бесконечным терпением ждал, пока не пришло время и Он
сможет снова заключить брак для Своего Сына с церковью. Лучшее что
можно было сделать тогда, это удержать всех вместе, чтобы Церковь
не могла быть разрушена полностью, но в то же время Он трудился над
созданием ситуации, в которой можно было бы снова заключить брак, и
созвать гостей для совершения свадьбы и торжества.



1. И в 1844 году такая цель была реализована. Там снова Царь заключил брак
для Своего Сына, и гости были приглашены на него через провозглашение
полуночного крика: «Се, Жених грядет; выйдите навстречу Ему» (Матфея
25:6)

Время для брака возвращается

2. Каждый, кто знаком с историей возникновения Движения Адвентизма,
знает, что брак был заключен в 1844. Существуют прямые заявления,
подтверждающие это. Однако, мы потратим немного времени, чтобы
установить это как факт, не подлежащий сомнению.

3. В книге «Ранние произведения» дается описание того, что происходило в
небесном святилище в конце 2 300 лет, которое закончилось 22 октября 1844
года. Это более подробное описание (Даниила 7:9,10), где говорится: «Видел я,
наконец, что поставлены были престолы, и воссел Ветхий днями; одеяние
на Нем было бело, как снег, и волосы главы Его - как чистая волна; престол
Его - как пламя огня, колеса Его - пылающий огонь. Огненная река выходила и
проходила пред Ним; тысячи тысяч служили Ему и тьмы тем предстояли
пред Ним; судьи сели, и раскрылись книги».



4. В рассматриваемом нами отрывке из «Ранних произведений», Отец и Сын
сидят на одном троне, который, как мы вскоре узнаем, находится в Святом
месте или в первом отделении небесного святилища. Это согласуется с
видением Иоанна в (Откровение 4 и 5 главы), где Отец и Сын видны вместе в
отделении, где находились семь золотых светильников, которые, как мы знаем,
всегда находились в первом отделении святилища. Это также согласуется с
(Евреям 1:3 и 8:1), где Иисус показан как сидящий по правую руку от престола
на небесах.

5. Но по завершении 2300 лет в 1844 году служение в Святом месте уступило
место служению в Самом святом месте, что потребовало перемещения
Отца и Сына в другое отделение. Это изображено, как цитировалось
выше, в (Даниила 7:9-10), а также в стихе 13, где Сын Человеческий предстал
перед Древним, чтобы получить Свое Царство.

6. Более подробно эта сцена описана следующим образом: «Я увидела, как
Отец поднялся с престола [См. с.92] и в пламенной колеснице въехал во
Святое святых за завесу и воссел там» (РП 55).

С какой целью? 

7. Чтобы заключить брак для Его сына. Это видно из следующего
утверждения:



• «Затем с престола поднялся Иисус, и большая часть склонившихся в
молитве людей встала вместе с Ним. Я не видела ни одного луча света,
который исшел бы от Иисуса и озарил беспечную толпу после того, как
Он встал с престола, — эти люди остались в кромешной тьме. Вставшие
вместе с Иисусом не отрывали глаз от Него, когда Он оставил престол и
отвел их чуть в сторону. Затем Он поднял правую руку, и мы услышали
Его чудный голос: «Подождите здесь; а Я войду к Отцу Моему,
чтобы принять Царство; храните свои одежды
незапятнанными, вскоре Я вернусь из брачного чертога и
приму вас к Себе». Затем облачная колесница с колесами, подобными
пылающему огню, окруженная ангелами, приблизилась к тому месту, где
стоял Иисус. Он взошел на нее, и она доставила Его во Святое
святых, где уже восседал Отец» (РП 55).

8. Если, выйдя из того, во что Он входил, Он вернулся со свадьбы, то Он
должен был идти на ту свадьбу по контексту и логике, которую Отец
приготовил для Него заранее. Этот факт наиболее ясно изложен в:

• «Возвещаемая летом 1844 года весть: «Вот, жених идет» вдохновила
тысячи сердец ожидать немедленного пришествия Господа. В
назначенное времяЖених пришел на брачную церемонию, но не на
землю, как этого ожидали люди, а к Ветхому днями на небе, чтобы
принять Свое Царство…



… «Готовые вошли с Ним на брак, и двери затворились». Им нет
необходимости лично присутствовать на брачной церемонии,
поскольку она совершается на небесах, а они находятся на земле.
Последователи Христа должны ожидать «возвращения
господина своего с брака» (Луки 12:36). Но они должны понимать Его
работу и верою следовать за Ним к престолу Божьему. Именно в этом
смысле и сказано, что они вошли на брачный пир» (ВБ 427).

9. Эти ссылки ясно показывают, что брак был заключен Отцом для
Его Сына в 1844 году. Это включало в себя создание народа, который был
классифицирован как «приглашенные» (призванные).

Но кто они были? Как мы их определим?

10. Это были те, кто соответствовал параллельным характеристикам тех, кто
был «приглашенными» в 457 году до нашей эры. Они были в рабстве у
духовного Вавилона, но откликнулись на послание второго ангела
выйти из него, чтобы совершить работу по восстановлению славной
истины святилища, подобно тому, как небольшой остаток вышел из
Вавилона, чтобы восстановить святилище во времена Ездры и
Неемии.



11. Они были теми, кто были приглашены на брак. Они вняли призыву
полуночного крика: «Се, Жених грядет: выйдите навстречу Ему» (Матфея
25:6)

12. Это означает, что в 1844 году Бог привел Свой народ к той же самой точке
возможности и преимущества, к которой Он в 457 году до н.э. привел
еврейский народ, когда Он назначил им определенный период времени, а
именно 490 лет, в течение которых должен был положить конец
грехам и ввести вечную праведность.

13. В 1844 году Он призвал их совершить ту же работу, не уточняя отведенный
отрезок времени, который будет назначен теперь им. На этот раз оно было
описано такими словами: «но в те дни, когда возгласит седьмой Ангел, когда
он вострубит, совершится тайна Божия, как Он благовествовал рабам
Своим пророкам» (Откр. 10:7).

14. Завершение тайны Божьей - это завершение работы Христа, полностью
сформированного в каждом верующем, как написано: «Которым благоволил
Бог показать, какое богатство славы в тайне сей для язычников, которая
естьХристос в вас, упование славы» (1 Кол. 1:27).



Не есть ли это прекращение грехов и введение вечной праведности? 
И когда эта работа будет завершена, не будет ли тогда устранена 

всякая преграда между Богом и человеком? Не означает ли это, что 
брак будет заключен, так как соединение будет закончено?

15. Завершение тайны Божьей является завершением брака.

16. В 1844 году все было приведено в состояние готовности, где эта работа
могла быть быстро выполнена. Власть папства была сломлена, народ был
свободен, как никогда прежде, славный свет вечного Евангелия сиял на них, и
Царь уже начал проверку умерших праведников. Брак был
заключен. Все было готово, и все, что только оставалось, чтобы тайна
Божья была завершена в них, чтобы Христос мог прийти и принять
их в Свое Царство.

17. Но, как и было предсказано в пророчестве, они не пришли, когда им
изначально было предложено. Вместо этого произошло печальное отпадение,
время затянулось, и Жених и Его Отец ждали и ждали.

• «Если бы адвентисты после великого разочарования 1844 года
укрепились в своей вере и единодушно последовали к открывающемуся им
провидению Божьему, обретя послание третьего ангела и провозглашая
его миру в силе Святого Духа, они уже увидели бы спасение Божье…



… Господь могущественно способствовал бы их усилиям, работа уже
завершилась бы, и Христос пришел бы, чтобы принять Свой народ и
вознаградить его» (Ев 695).

18. Это было написано в 1883 году и это ясно показывает, что приглашенные
должны были прийти но они этого не сделали.

19. Именно осенью 1844 года Бог заключил брак для Его
возлюбленного Сына в последний раз. Именно тогда Вечный Отец
покинул Святое Место небесного святилища и вошел в самое Святое место,
куда за Ним последовал Иисус, наш великий Первосвященник. В то же время
на земле были созданы условия, при которых весь грех мог быть снят с
верующих. Папские узы были разорваны, люди имели религиозную свободу, и
необходимый свет сиял через них, чтобы дать им всем возможность полностью
и окончательно покончить со всем грехом и грехопадением. Хотя брак еще
не был окончательно завершен, он был оформлен.

20. Поэтому, как указывает пророчество, и как это было необходимо при
первом исполнении в отношении евреев, Царь должен был послать особый
призыв к тем, кому было предписано прийти.Поскольку среди народа Божьего
было много волнений и посланий, наша задача состоит в том, чтобы
определить, какое событие на самом деле исполнило предсказание.



21. Пророчество призывает к тому, чтобы Царь послал Своих слуг к Своему
приглашенному народу, с призывом прийти на брак. Такое послание должно
раскрыть гораздо больше, чем знание о том, какими они должны быть, но
также должно было объяснить как достичь Божественного стандарта
совершенства, и, кроме того, представить им всемогущую силу Евангелия,
только благодаря которой работа может быть эффективной.

22. Прежде чем мы продолжим, очень важно, понять, что представляло собой
первое обращение к приглашенным после заключения брака в 1844 году. Это
сделать это очень просто, так как есть только одно событие, которое
квалифицируется, как: представление послания Христа нашей
праведности через уполномоченных Богом посланников, пастырей
Ваггонера и Джоунса в период с 1888 по 1893 год.

23. Призыв прийти на брак может быть не чем иным, как призыв Бога к
Своему народу искоренить из своей жизни то, что разделяет их с Христом, а
именно, их грехи, как написано: «Но беззакония ваши произвели
разделение между вами и Богом вашим, и грехи ваши отвращают
лице [Его] от вас, чтобы не слышать» (Ис. 59:2).

24. Бог ничего не требует от Своего народа, если Он не предоставляет средства
для его достижения. Все Его повеления сопровождаются Его содействием и Его
силой.



• «Когда воля человека соединяется с волей Божьей, она становится
всемогущей. Все, что должно быть сделано по Его повелению, может
быть совершено с Его силой. Все Его повеления предполагают наличие
возможности для их исполнения» (НУХ 333).

25. Павел ясно понимал это и обращает наше внимание на это в этих словах:
«Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело
во всей целости да сохранится без порока в пришествие Господа нашего
Иисуса Христа. Верен Призывающий вас, Который и сотворит [сие]» (1 Фес.
5:23, 24)

26. Поэтому любой призыв к браку должен быть ясным объяснением
проблемы греха, должен раскрывать практические процедуры, с помощью
которых мы можем спастись от всякой нечистоты, и должен предоставлять
силу для осуществления нашего освобождения.

27. Во всем этом святой Божий закон должен быть возведен на свое законное
место. Когда это будет сделано, наступит спасение от ошибки, столь часто
совершаемой в отношении роли закона, которая заключается в склонности
рассуждать, что если нарушение закона лишает нас праведности и здоровья -
что, безусловно, имеет место - то соблюдение закона вернет нам эти вещи - но
это не так!



28. Если закон проповедуется нам без того, чтобы спасительная сила
Евангелия была открыта как средство, с помощью которого можно
достичь его высоких стандартов, слушатель становится
подавленным от уныния, и его душа омрачается отчаянием.

29. Именно это произошло с адвентизмом в годы после того, как он стал
лаодикийским, начиная с 1858 года. Лишенные веры, которая действует
любовью и очищает души, белых одежд праведности Христа и глазной мази
духовной проницательности, они проповедовали:

• «...закон, пока мы не иссохли, как холмы Гелвуйские, на которых не было
ни росы, ни дождя» (Ревью энд Геральд, 11 марта 1890 года).

30. Я прошу вас сейчас внимательно посмотреть на этот период, годы между
1858 и началом 1888, чтобы увидеть, был ли какой-либо призыв к
приглашенным в течение этого промежутка времени. Можете ли вы найти
послание, которое несли лично избранные Божьи посланники, не к миру, но
к церкви, к приглашенным? Если вы можете найти послание,
направленное к приглашенным, была ли это живая сила Евангелия Иисуса
Христа, Его праведность, призыв отбросить все грехи, покончить с
преступлением и принести вечную праведность?



31. Сколько бы вы ни искали, вы не найдете ни одного подобного
события. Призыв к приглашенным не звучал между 1858 и началом 1888
годами.

32. Есть только одно событие, которое могло бы соответствовать всем этим
спецификациям, и это было послание Господом Его слуг, старейшин Ваггонера
и Джоунса, к приглашенным, народу Адвентизма, в период между 1888 и
1893 годами, с вестью о вечном Евангелии как силе Божьей для спасения от
греха.

33. Сравните уточнение пророчества, которое звучит следующим образом: «и
послал рабов своих звать званых на брачный пир; и не хотели придти»
(Матф 22:3). В переводе с английского яз. «[Он] послал рабов Своих позвать
званых на свадьбу…», причем этими словами описывается приход людей и
послание в 1888 году:

• «Господь по Своей великой милости послал драгоценное
послание Своему народу через старейшин Ваггонера и Джонса»
(Свидетельства для служителей, стр. 91)

34. Событие в точности совпало с пророчеством. Это был первый призыв к
Адвентистскому народу. Обратите внимание, как 12 и 70-ти ученикам было
велено нести свою весть только к потерянным овцам дома
Израилева, что они и сделали.



35. Таким же образом Ваггонер и Джоунс несли свою весть людям Адвентизма.
Они были евангелистами в первую очередь, для Церкви. Они не выбирали,
чтобы это было так. Это Господь постановил, что так должно быть, а они были
просто послушны Его воле.

36. Но как печален итог! Глядя пророческим видением на поток времени,
Иисус сказал: «Они не захотели прийти» (Матфея 22:3). Иисус говорил о
нашей деноминации и отвержении послания 1888 года.

37. И Он был совершенно прав в Своем предсказании, величайшими из всех
пророков, могли быть, Андвентистские люди но они не захотели откликнуться
на милостивое приглашение.

38. Возникло много споров и дебатов о том, действительно ли Церковь 1888
года отвергла послание. Сегодняшняя организация Церкви адвентистов
седьмого дня на самом деле утверждает, что весть в конечном итоге не была
отвергнута, но скорее, что из кризиса возникла более здоровая и лучшая
церковь. Чтобы поддержать эту точку зрения, они указывают на тот факт, что
были действительно некоторые, кто принял послание, что не было
официального решения, принятого большинством голосов, отвергнуть
послание, и что значительная часть не была уверена в том, какую позицию
занять.



39. Но такой аргумент - это лишь решительная попытка скрыть реальную
историю того дня и таким образом избежать столкновения с последствиями и
унижением покаяния и исповедания, которых требует признание истинного
положения вещей.

40. Мы не будем вступать здесь в долгие споры, чтобы обосновать эти факты,
ибо в этом нет необходимости. То, что цель Божья была нарушена, очевидно
по трем пунктам:

1. Свидетель пророчества:

1. Было пророческое предсказание о том, что приглашенные не придут на
брак. Задолго до того, как это произошло, Бог пророчески заявил, что народ
откажется принять призыв. Бог, знающий все от начала и поэтому никогда не
бывает застигнут врасплох, объявил заранее предсказал, что они сделают. И,
несмотря на ясное предупреждение, они пошли и сделали именно это. Они
категорически отказались принять свет, а этот отказ есть не что иное, как
отвержение.

2. Свидетельство Духа пророчества:

1. Когда это произошло, Господь через Своего слугу дал безошибочным
языком, Свою оценку того, что действительно произошло в Миннеаполисе в
1888-1893 годах.



2. Он сказал: «Предрассудки и мнения, которые преобладали в
Миннеаполисе, отнюдь не умерли» (Свидетельства для служителей, стр. 467).

3. Предрассудки и мнения никогда не работают на стороне Господа. Никогда!
Это оружие врага всякой праведности, с помощью которого он пытается
победить истину. Бывают времена, когда он очень успешен, и на самом деле,
кажется, что так оно и есть большую часть времени. Слово «победил» означает
одержать верх, стать победителем в состязании. Поэтому очевидно, что победа
в 1888 году была одержана не Господом а врагами этой вести. Просто не
существует другого смысла, который можно было бы извлечь из этого
утверждения.

4. Правда, люди будут брать свидетельства из истории о том, что произошло, и
рассуждать на основании этих свидетельств так, как это свойственно людям,
пытаясь сделать так, чтобы история выглядела иначе, чем ее оценил Господь.
Но когда Господь говорит и сказал нам, что в Миннеаполисе преобладали
предрассудки и мнения, то это последнее слово в этом вопросе. Пусть все
споры прекратятся, и давайте в смирении признаем этот факт и искренне
спросим, как мы можем вернуть утраченную позицию, которую мы потеряли.

5.Но это не единственное слово Господа на этот счет.И снова мы читаем:



• «Нежелание отказаться от предвзятых мнений и принять истину в
значительной мере лежит в основании сопротивления, проявившегося в
Миннеаполисе против вести Господа, которую несли братья Ваггонер и
Джонс. Вызвав это сопротивление, сатана серьезно воспрепятствовал
излитию на наш народ той особой силы Святого Духа, которой Бог
жаждал наделить его. Враг помешал проповедникам нести истину столь
же действенно, как провозглашали ее апостолы после дня
Пятидесятницы. Свет, который должен был озарить всю землю
своей славой, был отвергнут, и в результате неправильных
действий наших братьев мир в большой степени был лишен этого
света» (1ИВ 234).

6. И снова, какой язык может быть проще этого. Именно сатана был успешным
в этой борьбе против того, чтобы принести свет и эффективность последнего
предупреждения погибающему миру. Это не было вызвано каким-либо
провалом со стороны Господа, ибо когда Его планам послушны:

• «...не может быть такого понятия, как неудача, потеря,
невозможность, или поражение» (Желание веков, стр. 490)

7. Неудача только со стороны человеческого фактора, и именно это не
позволило посланию быть полученным и принятым как это должно было быть
по Его плану.



3. Свидетельство времени:

1. Простое свидетельство времени утверждает, что послание никогда не было
принят Церковью в достаточной мере, чтобы сделать его победой для Господа.
Если бы это было так, то громкий крик давно бы прозвучал, и сегодня
верующие были бы в Царстве.Но это не так.

2. Мы ничего не выиграем, если откажемся откровенно признать, что первый
призыв к приглашенным был отвергнут, как и предсказывал Бог.

Так значит ли это, что мы заперты в ситуации, из которой                       
нет выхода? 

4. Необходимо подчеркнуть, что неспособность принять первый призыв
не приводит Церковь до роковой точки, когда уже Господь говорит
Своим слугам: «Призванные недостойны. Пройдите мимо них и идите к
другому классу людей».

5. Он не доводит церковь до этого момента, потому что еще остается второй
призыв, и пока он не будет дан, Церковь остается божественно признанным
народом Господа, которая еще имеет миссию и Божье содействие.

3. Нет, не означает, ибо, как отдельные люди, каждый из нас может покаяться
и принять весть, как это могла и должна была сделать церковь.



6. Подобно тому, как Христос и апостолы оставались с еврейской церковью,
несмотря на всю глубину ее отступничества, до отвержения второго призыва
пока церковь не начала внутренние гонения, так и в случае с церковь в
событиях 1888 года и первого отвержения, Бог вел церковь, вел деноминацию,
вел движение.

7. То, что второй призыв будет отвергнут, подтверждается пророчеством,
описывающим, как Церковь отнесется ко второму призванию. Это трагическая
картина гораздо более презрительная и жестокая по реакции, чем та, с которой
был отвергнут первый призыв. Один класс призываемых станет
жестоким, в то время как другие отнесутся к этому посланию легко и
займутся своими делами.

8. Наступление второго призыва - это последняя возможность для Церкви
ответить на приглашение прийти к браку Божественности с человечеством.
Никогда не будет третьего призыва к ним; никогда не будет другой
возможности. С того времени, когда второй призыв пришел и был отвергнут,
никогда не будет третьего призыва к Церкви, которая тогда будет так же
полностью самостоятельной без Бога, как иудеи с 34 г. нашей эры и далее.



Теперь остается вопрос о том, пришел ли этот второй призыв к 
сегодняшним приглашенным, членам                                                          

Церкви АСД? 

9. Чтобы найти ответ на этот вопрос, нам остается только проанализировать
период с 1893 года по настоящее время, чтобы узнать, посылал ли Бог снова
других слуг с истинной вестью о Христе и Его праведности, чтобы покончить с
грехом и принести вечную праведность.

10. Как и следовало ожидать, возникло множество различных движений,
каждое из которых утверждает, что оно послано Богом, но тщательное
изучение каждого из них показывает, что только одно из них
соответствует спецификации пророчества. Только это одно приходит с
Евангелием, живой силой Божьей, чтобы полностью покончить с грехом и
установить вечную праведность.

11. Одно из движений, которое не соответствует требованиям, действительно
проповедует закон, но без представления Евангелия как средства, с помощью
которого его можно исполнить. Другие занимают особую позицию в
отношении пророчества и доктрин, которые, конечно же, не находятся в
гармонии с вестью и движением четвертого ангела.



12. Они возникают с большими надеждами, но рано или поздно сходят на нет.

13. За это время, с 1888 по 1950 год, книги старейшин Ваггонера и Джонса, в
которых сохранились послания, посланные Богом через этих людей, исчезли
из поля зрения.Имена этих двух людей были неизвестны в церквях,
а их проповеди никогда не упоминались. Что произошло в
Миннеаполисе, штат Миннесота, США, было забыто. Очевидно,
руководители церкви хотели, чтобы так было.



1. Но с наступлением 1950 года спящее послание больше нельзя было скрыть
от глаз. Все начало происходить, и развился кризис, который достиг своего
первого апогея в 1962 году. На самом деле большая часть истории уместилась в
период между 1950 и 1962.

Второй призыв

2. В начале десятилетия, в 1950-1960 годах, два миссионера, служители Виланд
и Шорт, обратились в Генеральный комитет адвентистов седьмого дня и
выразили свою озабоченность по поводу развития событий в Церкви и
выразили свою убежденность в том, что существует настоятельная
необходимость возродить актуальное послание 1888 года и сделать его
доступным для Церкви.

3. Получив указание изложить этот вопрос в письменном виде, они выпустили
том, озаглавленный «Пересмотр 1888 года», конкретные аргументы в котором
подчеркивали тот факт, что могущественная сила Божья никогда не будет дана
Церкви, пока ошибка 1888 года не будет признана и исправлена. Из ответа
лидеров очевидно, что они ясно поняли природу призыва, и так же ясно и
четко отвергли его.



4. Виланд иШорт фактически оставили этот вопрос на потом, но Господь этого
не сделал, ибо в то самое время, когда лидеры стояли перед лицом с этим
вопросом, Господь так организовал события, что на уровне мирян сама весть
начала одновременно звучать на разных территориях, а с развалом СССР в 90-
ых первые проблески этой вести стали доступны и многим украино-
русскоговорящим братьям и сестрам.

5. Но возвращаясь в 50-60 года во всем мире были те, кто жаждали
освобождения от греха, и они с нетерпением ухватились за предлагаемое
благословение, но среди руководителей церкви реакция была быстрой и
решительной. Они увидели в этом нечто, что они считали опасным, как и было
предсказано в пророчестве:

• «В церквах должна удивительным образом проявиться сила Божья, но
она не затронет тех, кто не смирил себя перед Господом и не открыл
дверь своего сердца исповедью и покаянием. Эта сила, которая озарит
землю славой Божьей, покажется им опасной, она напугает их
косные сердца, и они решатся оказать сопротивление.
Поскольку Господь поступает вовсе не в соответствии с их ожиданиями
и идеями, они воспротивятся Его работе. «Почему, — заявят они, — мы
не узнали Духа Божьего: ведь мы трудились так много лет?»…



… Потому что они не откликались на предостережения, призывы, вести от
Бога, но постоянно говорили: «Я богат, достиг благополучия и ни в чем не
имею нужды» (Мар 219).

6. Насколько ревностно они относились к делу Божьему, настолько же они
заблуждались и они начали применять различные формы давления, чтобы не
допустить свет в церкви. Каждого, кто имел и читал труды пастырей Ваггонера
и Джоунса называли еретиками, раскольниками и опасными элементами.
Быть замеченным в общении с представителями этого класса означало
попасть под подозрение, что ты один из них.

7. Конфликт становился все более и более острым, пока довольно многие были
лишены своих должностей и отлучены от членства в церкви. Семьи были
разделены, старые дружеские отношения были разорваны, и возникли
глубокие разногласия. Это был период, когда нужно было знать, во что ты
веришь и где ты стоишь, иначе тебя могло захлестнуть всеобщее смятение, как
это случилось со многими.

8. Но не все приняли роль гонителей, ибо были и те, кто отверг приглашение:
«...в самой презрительной манере» (Уроки Христа, стр. 308).И как мы читаем: «Но они,
пренебрегши то, пошли, кто на поле свое, а кто на торговлю свою»
(Матф. 22:5).



9. Этот класс отнесся к призыву с пониманием и решил не обращать на него
никакого внимания, а шли своим путем, один занимался возделыванием своей
фермы, другие - торговали своими товарами. Одним из самых явных факторов
безразличия к вести было во время Генеральной Конференции адвентистов
седьмого в 1962 году. (Обратите внимание именно имено в период 50—60-ых
годов внесены изменения в понимание истины о человеческо природе Христа,
в 57 году вышла доктринальная книга «Вопросы по доктринам» в которой
деноминация отвергла весть праведности по вере на самом официальном
уровне.)

10. Возвращаясь к сессии 1962 года, по мере того, как приближалось время
этой сессии, факт в том, что многие кто любил весть и преданно отстаивал ее,
невзирая на цену для себя, видели с возрастающей ясностью, что эта
конференция представляла собой последнюю надежду на то, что церковь
примет послание.

11. В течение предыдущих двенадцати лет верные видели, как свет отвергался
на всех уровнях, кроме сессии Генеральной Конференции. Если делегаты со
всего мира решат поддержать позицию, занятую церковью в течение этих
двенадцати лет то отвержение приглашенным будет полным и Церковь
адвентистов седьмого дня начнет скатываться с положения народа Божьего.
Они станут на путь иудеи по тем же причинам, что и евреи в конце 490-летнего
периода…



… И только один Бог знает сколько Бог позволит деноминации быть в
положении отвержения его второго приглашения.

12. С глубочайшей тревогой как за истину, так и за Церковь которую верные
так дорого любили, они объединились в искренней молитве о том, чтобы под
служением Святого Духа, делегаты, собравшиеся на сессию, могли бы осознать,
что им следует делать, чтобы быть в ладу с Богом.

13. Кроме того, были и те, кто смог присутствовать и лично просил, чтобы
вопрос о послании занял свое законное место.

14. Но этот вопрос был полностью проигнорирован. Не было никакого
обсуждения вопроса, ни призыва к покаянию, ни признания того, что их
ужасающая духовная нищета была вызвана тем, что они продолжают идти по
пути отвержения, проложенному их духовными предшественниками. Тем
самым они отвергли второй призыв, обращенный к ним, завещанным, самым
пренебрежительным образом.

15. Они стали на путь полного отказа. С того дня и по сей день истинная
весть 1888 года, весть о живой праведности, отсутствует на
официальном уровне внутри деноминации, весть оказалась на
затворках, изгородях, дорогах, но не в офисах, дворцах, учебных
заведениях, университетах, она не престижна она там где отбросы,
нищета, где разный бродячий контингент.



16. Как бы кто ни ставил под сомнение каналы, методы, и средства, которые
Господь использовал, чтобы принести второй призыв к браку, факт очевиден:
вопросы, связанные со вторым призывом, были поставлены перед Церковью с
более чем достаточной ясности, чтобы вынудить Церковь дать столь же ясный
и определенный ответ.

17. И на каждом официальном уровне, от самого высокого до самого низкого,
ответ был ясным, определенным и недвусмысленным - у Церкви нет
времени на это послание.

18. Конечно, лидеры деноминации утверждают, что они никогда не отвергали
свет, и что они искренне верят и провозглашают Господа, праведность нашу.
Правда, пытаясь замаскировать и запутать вопрос, она сегодня изложила
другое послание, которое, как она утверждает, является посланием 1888 года, а
затем указывает на свое принятие этого послания как на доказательство того,
что она никогда не отвергала настоящее послание. Но те, кто знает и испытали
силу послания живой праведности, посланной в 1888 году, не обмануты.

19. С окончательностью своего ответа на вопрос, заданный ей во второй раз, о
том, что она будет делать с приглашением на брак, эта Церковь поставила себя
на тот путь, куда иудеи поставили себя в 34 году нашей эры. (а до 70 года
времени не так уже и много).



20. Это событие является чрезвычайно важным в развитии событий
последнего времени. В соответствии со Своими принципами работы, Господь
не мог обратиться к другому классу людей, чтобы возвестить громкий клич,
пока Церковь не подтвердила, что она стала на путь отказа выполнять их
работу.

21. Теперь уже в 2022 году я вижу что - этот вопрос решен.Поэтому Господь
поручает другому классу людей совершить работу, которую могли бы
совершить те, кто бесповоротно заявили, что они не будут.

22. В пророчестве совершенно ясно сказано, что Церковь адвентистов седьмого
в том положении, что она сегодня находиться никогда не даст громкого крика
в силе последнего дождя. Как и в главе 5, «Четыре ангела», мы видели, что
другое движение сменяет третье, так и здесь ясно показано, что не те, кто был
призван, а те служители, которые дали последний призыв, являются теми, кто
становится четвертым движением (возникающие из третьего движения). Вот
пророческое слово, говорящее нам об этом: «Тогда говорит он рабам своим:
брачный пир готов, а званые не были достойны; итак пойдите на распутия
и всех, кого найдете, зовите на брачный пир» (Матф. 22:8,9)



23. Те, кого Бог ведет и направляет, - это Его народ, Его Церковь. Кого в это
время Он ведет? Это те, кто был приглашен, которые отвергли Его призыв во
второй раз? Или это служители, давшие второй призыв? Ответ не вызывает
сомнений. Приглашенные – это не те, кому Царь дает указания. Это маленькая
компания слуг, которым оказана эта высокая честь. Они - те, кому Царь отдает
Свои приказы, в то время как Он говорит только о тех, кто отдалился от Него,
как тех кто продолжают идти своим собственным путем, в стороне от Его. Вот
почему в обращении к Лаодикийской церкви – Христос за дверью.

24. Здесь следует отметить, что дальнейшее изучение пророчеств покажет, что
не все служители, принимавшие участие в передаче послания приглашенным,
дойдут до завершения работы.Многие будут вытряхнуты и оставлены на пути.

25. Призыв к тем, кто находится на дорогах и в изгородях (в исполнении всей
полноты пророчества), - это представление громкого клича, данный в силе
последнего дождя. Нет никаких проблем с выводом этого факта, потому что
это последняя весть, которая когда-либо будет дана. Этим способом гости
собираются на бракосочетание, и, как только это происходит мы видим суд над
живыми, символизируемый входом Царя, чтобы осмотреть гостей.



26. С этим событием заканчивается испытательный срок человека. В то время
как те, кто облеченные в брачную одежду, остаются в брачном чертоге, а те,
кто одет в одежды своих собственных изгоняются и обрекаются на погибель.

27. Это пророчество, похоже, указывает на то, что собирание с дорог, что
является громким криком, происходит не долго после отвержения второго
призыва.

28. Например другие пророчества, например, о десяти девах показывают, что
между окончательным отвержением приглашенных второго призыва и
началом громкого крика. В течение этого промежутка времени Господь
готовит маленькую компанию к их огромной работе по передаче
последней вести милосердия погибающему миру.

29. Сегодня мы находимся в этом периоде. Скоро появится образ зверя и
начало громкого крика. По верному слову пророчества можно с уверенностью
сказать, что это будут не те, кто приглашен изначально, но те слуги,
которые дадут громкий крик.

30. По этому пророчеству мы можем определить, на какой стадии мы
находимся, в какой момент разворачиваются события последнего времени.



А. В 1844 году брак был заключен, а приглашенные были приглашены, но не
пришли.

Б. В 1888 году через Его слуг, Ваггонера и Джоунса, был сделан первый
призыв к тем, кто был приглашен на брак, был сделан первый призыв,
который был отвергнут.

В. Второй и последний призыв к приглашенным был сделан между 1950 и
1962 годами, и до сих пор категорически отвергнут, в результате чего Бог начал
формирование своего народа в движении третьего ангела, который будет
задействован в работе четвертого ангела. Сегодня Бог формирует других
служителей, которые станут каналом света во время этого затянувшегося
времени, и следующим событием будет излияние последнего дождя и
громкого клича. Благодаря этим откровениям каждый из Божьего народа
может с уверенностью знать, где ему занять свою позицию.

Г. Очевидно деноминация не примет весть праведности по вере и ГК 2022
тому свидетельство. Так воспрянем духом и позволим Богу формировать
сегодня в деноминации тот остаток, то движения четвертого ангела, которое и
закроет все вопросы. Теперь мне стал более понятен Божий план – и я
безмерно благодарю Бога за прекрасное время и мое участие в сегодняшних
событиях. Не отчаивайтесь, когда вас гонят, притесняют, изгоняют – вы самый
привилегированный класс – кандидаты на движение четвертого ангела.


